

Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 5 septembre 2024

Les élus planchent sur le deux-roues



Les délégués et partenaires de l'Association des communes de la Broye écoutent avec attention les informations données autour de la mise en place d'un plan cantonal VTT.

PHOTO PHC

TOURISME Mobilité touristique, quelles opportunités? Tel était le thème de la 3^e édition du rendez-vous de l'Association des communes de la Broye.

ESTAVAYER-LE-LAC

Jeudi 29 août, l'Association des communes de la Broye (Ascobroye) a réuni ses délégués et partenaires pour un événement au Ripper Bar des Lacustres à Estavayer-le-Lac. La 3^e édition de ce rendez-vous devenu habituel avait pour thème Mobilité touristique, quelles opportunités Pierre-Alain Morard, directeur de l'Union fribourgeoise du tourisme (UFT) est revenu sur «la mise en place d'un plan cantonal VTT s'appuyant sur un réseau d'itinéraires durable, responsable et coordonné.» Il prévoit de guider les prestataires touris-

tiques par le biais de l'association Fribourg Bike Friendly (Bike-In FR25). Frédéric Perritaz, responsable développement VTT auprès de l'UFT a décrit le nouveau balisage qui devrait mettre environ 2500 km de pistes et 130 circuits à la disposition des cyclistes. Une table ronde animée par Christian Aebi, chargé de communication à l'HIB, a permis aux élus présents d'échanger avec les intervenants, dont Jean-Luc Rouiller, directeur de la LNM, Simon Kellenberger, du service mobilité de l'Etat de Fribourg et Prisca Vythelingum, secrétaire générale de l'Association transports et environnement (ATE), notamment sur la distinction entre la pratique du vélo pour les loisirs et le deux-roues utilisé au quotidien dans le cadre de la mobilité douce et qui nécessiterait un traitement particulier.

■ PHILIPPE CAUSSE